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Reunião Extraordinária realizada no dia quinze de Setembro de dois  mil  e vinte e um, às 14:20 horas
conforme  convocação  via  aplicativo  virtual  tendo  Angélica  Lacerda  Cardoso  como  presidente  e
secretariada pela conselheira Jane de Araújo Silva com a presença dos conselheiros que  manifestaram
presença. Iniciamos reunião abordando assunto referente ao recebimento de oficio encaminhado a esse
Conselho pela Promotora Dra. Ana Alice no que se refere a Lei do jovem aprendiz para jovens em medida
socioeducativa sendo um assunto a ser abordado e discutido por esse colegiado.  Conselheira Jane fez
complementação ao assunto pois esse conselho já explanou um projeto para atendimento de adolescente
Egresso do sistema da medida socioeducativa de internação, o qual foi aprovado por este Colegiado desde
que houvesse recurso. O mesmo foi enviado ao Ministério Público para o promotor Dr. Antônio Farto Neto,
A conselheira Jane de Araújo explanou sobre a deliberação discutida em reunião com objetivo de suprir
oficinas de profissionalização aos jovens em sistema de medida socioeducativa de internação de Sorocaba,
tendo em vista o encerramento da gestão compartilhada com o Estado com encerramento previsto para
mês de setembro de 2021. O Conselho entende como  uma demanda necessária e urgente para os jovens.
A conselheira Sara apresentou o Edital  Primeira Infância,  houveram contribuições do grupo acerca do
mesmo, a presidente colocou em votação e foi aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. A
presidente  Angélica  Lacerda  explanou  sobre  a  importância  do  retorno  da  participação  do  CIESP  no
Conselho, pontuou que é de extrema importância essa aproximação. A Presidente trouxe para a discussão
do Colegiado o tema “  Sexualidade nas escolas”,  explanou sobre como abordar,  discutir e difundir  as
informações a cerca desse tema na rede regular de ensino junto as crianças na rede pública, a conselheira
Vanessa  Negrão  colocou  que  deve  ser  uma  discussão  ampla,  conselheira  Jessica  se  prontificou  em
participar dessa discussão, foi criada uma comissão para esse trabalho sendo composta por: Luís Carlos,
Elaine, Sara, Jessica e Vanessa.  A Presidente solicitou que as  ações ao trabalhos deliberados por esse
Conselho sejam efetivados e concluídos nas comissões. A Presidente Angélica traz a importância criar uma
comissão e discutir sobre o planejamento para Conferência, sendo essa discutida futuramente por esse
Conselho. Olímpia explicou que o município criou um o novo decreto que regulamenta as parcerias entre o
poder público municipal e as Organizações Não Governamentais, foi colocado em votação e aprovação por
unanimidade uma vez que o Colegiado entende que as parcerias são amparadas pela Lei 13019/2014 a
presidente irá remeter para Ministério Publico tal decisão afim de considerações por parte do mesmo. Foi
dado ciência ao Colegiado que ficará a entidade GPACI para organização e efetivação para capacitação da
Escuta especializada, e que dia 22 de Setembro haverá reunião ordinária presencial com a presença do
Vereador Salatiel Hergesel junto a sua equipe para conhecer os trabalhos do CMDCA, também haverá a
presença da empresa EDUZZ que apresentará seu trabalho social e conhecer as ações deste Colegiado.
Encerramos a reunião as 16:30 sem mais acrescentar.
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